



Organismos piden a diputados moratoria constitucional contra reforma al TEPJF

En el seno de la Comisión de Puntos Constitucionales se discute un proyecto de reforma constitucional que ha resultado preocupante para la ciudadanía, organismos y estudiosos de la materia electoral, señalaron las agrupaciones integradas en Unid@s, un movimiento con presencia en diversos estados del país. Cabe señalar que en días pasados, los integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) presentaron una iniciativa con la que buscan limitar las facultades del TEPJF, con la que no podrán emitir sentencias con acciones afirmativas, lo que según argumentaron, sería en beneficio de la paridad de género o grupos vulnerables.

<https://www.elsiglocoahuila.mx/coahuila/noticia/551767.organismos-piden-a-diputados-moratoria-constitucional-contra-reforma-al-tepjf.html>